

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Ovalino

Supl.: El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: Edificio Consistorial de Ovalle cuenta con un 92% de avance en sus obras de construcción

Pág. : 4

Cm2: 519,8

VPE: \$ 596.199

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

La subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisco Perales, junto al alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano e integrantes del Consejo Regional de Coquimbo y del concejo municipal realizaron un recorrido por las nuevas dependencias, que podrían estar concluidas en abril de este año.

EQUIPO EL OVALINO Ovalle

El nuevo Edificio Consistorial de Ovalle, una de las obras más emblemáticas de la comuna, alcanza actualmente un 92% de avance en su construcción, consolidándose como una de las inversiones públicas más relevantes para el fortalecimiento de la gestión municipal y la mejora en la atención a la comunidad.

El estado de avance del proyecto fue informado tras una visita inspectiva realizada por la subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, junto al alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, integrantes del Consejo Regional de Coquimbo y del concejo municipal de Ovalle, quienes recorrieron las nuevas dependencias y constataron en terreno

INVERSIÓN SUPERA LOS 21 MIL MILLONES DE PESOS

Edificio Consistorial de Ovalle cuenta con un 92% de avance en sus obras de construcción



CEDIDA

El estado de avance del proyecto fue informado tras una visita inspectiva realizada por la subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, junto al alcalde de Ovalle, Héctor Vega.

cada detalle de la obra, emplazada en pleno centro de la capital limarina.

La iniciativa contempla una inversión total superior a los 21 mil millones de pesos, financiada a través del Fondo de Recuperación de Ciudades (SUBDERE) y el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Coquimbo, a lo que se suman \$479 millones destinados a equipamiento. En total, la inversión supera los 21 mil millones

de pesos, de los cuales el gobierno regional aporta cerca del 40% de los recursos.

El proyecto considera la reutilización y restauración del Edificio Consistorial principal y del ex edificio del Departamento de Educación Municipal, junto con la construcción de un nuevo edificio de siete pisos más subterráneo, alcanzando una superficie total superior a los 14 mil metros cuadrados.

Las nuevas dependencias permitirán habilitar modernas oficinas municipales, salas de atención al público, salas de reunión, salón auditorio, sala de sesiones, archivos, bodegas, servicios higiénicos y estacionamientos, incorporando además equipamiento, equipos y ascensores. El nuevo edificio se construye en hormigón armado, mientras que las edificaciones existentes se restauran y refuerzan estructuralmente, resguardando su valor patrimonial.

Esta iniciativa, que podría estar concluida en abril de este año, beneficiará directamente a 598 personas, contribuyendo a una infraestructura municipal más moderna, eficiente y

acorde a las necesidades actuales de la comuna.

La subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, destacó el estado de avance del proyecto. "Hicimos esta visita y pudimos constatar que la obra presenta un avance superior al 90%. Actualmente se encuentra en el periodo de habilitación de los edificios y esperamos que prontamente esté en funcionamiento, para que tanto el municipio de Ovalle como los habitantes de la comuna puedan contar con este espacio. Aquí ha existido un trabajo muy significativo para recuperar este lugar y convertirlo en un centro cívico para la comunidad, concentrando la gran mayoría de los servicios".

Por su parte, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, afirmó que "esta va a ser una de las obras más emblemáticas del último tiempo en la comuna. Son tres edificios que vienen a formar un nuevo centro cívico, junto a nuestra plaza de armas, donde las familias ovalinas podrán realizar todos sus trámites en un solo lugar, sin recorrer grandes distancias. Además, nuestros funcionarios contarán con espacios más amplios y una infraestructura de primer nivel para desarrollar sus labores. Esperamos que la obra concluya en abril y poder realizar su inauguración y apertura".

En tanto, la consejera regional Tatiana Cortés manifestó que "este edificio nos pone muy orgullosos y contentos, porque cumple el objetivo principal de concentrar los servicios municipales en un solo lugar y, además, respeta el patrimonio de la comuna".

Finalmente, el jefe de la División de Planificación del gobierno regional, César Gómez, indicó que "estamos hablando de una inversión superior a los 21 mil millones de pesos, donde el Gobierno Regional financia cerca del 40% de los recursos. Este proyecto cambiará el rostro del centro de Ovalle y permitirá entregar un excelente servicio a las vecinas y vecinos de la comuna".